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English Version: Pages 3-4 

 

Projektmanagement (m/w/d)  

32–40 Wochenstunden, Elternzeitvertretung 
 

Tätigkeitsdauer zunächst: August 2025 bis Dezember 2026  

Befristete Anstellung, Option zur Übernahme in unbefristete Festanstellung 

On Location in Berlin (Kreuzberg), Möglichkeit für Homeoffice 

 

Die UX Design Awards sind ein internationaler Wettbewerb für User Experience. Im Jahr 2008 vom 

Internationalen Design Zentrum Berlin (IDZ) ins Leben gerufen, zeichnen die UX Design Awards seit 

2015 hervorragend gestaltete Nutzererlebnisse aus. Die Awards befinden sich in einer 

kontinuierlichen Entwicklung mit dem Ziel, eine internationale Online/ Offline Community-Plattform 

für Promotion, Networking und Knowledge Sharing im Experience-/UX-Bereich zu werden.  

 

Wir bieten eine sehr vielseitige Tätigkeit in einem kleinen Team mit flachen Hierarchien, 

selbstverantwortlicher Arbeitsweise und herausfordernden Aufgaben.   

 

Deine Aufgaben 

Im Projektmanagement der UX Design Awards betreust Du folgende Aufgaben:  

 

• Planung und Durchführung des Wettbewerbs in allen Award-Phasen 

• Unterstützung der Teilnehmerakquisition 

• Teilnehmerkommunikation und Teilnehmerbetreuung (englisch/ deutsch):  

Kontaktpflege, Prüfung und Verarbeitung der Bewerbungsunterlagen, Überprüfung der 

Rechnungseingänge, Vorbereitung und Versand von Wettbewerbsunterlagen, Produktion und 

Versand von Gewinnerunterlagen 

• Pflege der Award-Webseite und des Anmeldeportals für Wettbewerbsteilnehmer (englisch) 

• Redaktionelle Tätigkeiten (Film-/Bild-/ Textredaktion englisch) 

• Mitarbeit bei der Planung und Durchführung von Social-Media Kampagnen, inkl. Erstellung 

Motion/Image-Creatives 

• Mitarbeit bei der Planung und Realisierung von Online- und Live-Events wie: Talks/ Webinare, 

Gewinner-Verkündungen, Jurysitzungen (englisch) 

• Ggfs. Moderation von Online-Events (englisch) 

• Zusammenarbeit mit externen Gewerken (PR, Grafikdesign, Programmierung, 

Trophäenproduktion, Eventproduktion) 

• Unterstützung der Projektleitung und des Teams bei der Gesamtkonzeption und Entwicklung der 

Awards (Inhalte, Formate) sowie im Controlling 

• Anleitung und Zusammenarbeit mit einer Projektassistenz 

 

http://www.ux-design-awards.com/
http://www.idz.de/
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Weitere Aufgaben im IDZ:  

 

• Unterstützung bei der Konzeption, Planung und Durchführung von Live-/ Remote Member 

Events (2-3 pro Jahr) sowie einer Tagung auf der InnoTrans (bi-annual). 

• Betreuung von Designaufgaben des IDZ (digitale Creatives, Präsentationen, ggf. Drucksachen) 

 

Dein Profil 

Du arbeitest eigenständig und verantwortungsbewusst und verfügst über (erste) Erfahrung in den 

Bereichen Projektmanagement und/oder Community Management. Du bist präzise, legst Wert auf 

das Erreichen von Zielen und bringst eigene Ideen ein. Du zeichnest Dich aus durch: 

 

• Abgeschlossenes Studium in den Bereichen Kulturmanagement, Design, Marketing, 

Kommunikation oder vergleichbar. Praxiserfahrung in diesen Bereichen ist von Vorteil. 

• Erste Erfahrungen in der Projektarbeit und der Organisation von Veranstaltungen 

• Erfahrung im Umgang mit MS Office, Projektmanagement-Tools (Asana, Github),  

Web-CMS, Bild-/Videobearbeitung (Adobe CS, Canva, DaVinci, Premiere), CRM-/Mailing-Tools. 

• Sehr gute Englisch- und Deutschkenntnisse 

• Kommunikationsstärke und Teamfähigkeit 

• Hohes Maß an Verantwortung und Einsatzbereitschaft 

• Fähigkeit zum eigenverantwortlichen Arbeiten in einer flexiblen Struktur 

• Interesse an den Themen Design und UX 

 

Wir bieten Dir: 

• Verantwortung von Anfang an 

• Einen festen Arbeitsvertrag mit einem Jahresgehalt von 36.000-39.000 Euro (Brutto) bei 40 WS 

• Flexible Arbeitszeiten, fester Arbeitsplatz mit Möglichkeit für Homeoffice 

• Eine abwechslungsreiche Tätigkeit in einem kleinen Team; kurze Wege und flache Hierarchien 

• Zusammenarbeit auf Augenhöhe und eine kollegiale Arbeitsatmosphäre 

• Austausch mit interessanten Menschen und Partnern aus dem In- und Ausland 

• Die Chance, eigene Ideen einzubringen und die Entwicklung der UX Design Awards und des IDZ 

sowie seiner Formate aktiv mitzugestalten. 

 

Bewerbung 

Wir haken keine Kästchen ab, wir freuen uns Dich kennenzulernen! Sende uns ein PDF mit kurzem 

Anschreiben, Lebenslauf, Arbeitszeugnissen, Gehaltsvorstellung und möglichem Startdatum an:  

 

Hr. Ake Rudolf, IDZ-Leitung: ake.rudolf@idz.de  

Für dringende Rückfragen: +49 (0)30 61 62 321-16 

 

Wir behalten uns vor, laufend persönliche Gespräche zu führen. Kosten, die durch die Bewerbung entstehen,  

können leider nicht erstattet werden. 

https://www.idz.de/de/projects/member-circles.html
https://www.idz.de/de/projects/member-circles.html
https://www.idz.de/de/projects/designforum.html
mailto:ake.rudolf@idz.de
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English Version 

 

 

Project Management (m/f/d) 

32–40 hours per week, parental leave replacement 

 

Initial duration: August 2025 to December 2026 

Fixed-term employment, with the option to transition into a permanent contract 

On-location in Berlin (Kreuzberg), with the possibility of remote work 

 

The UX Design Awards are an international competition for User Experience. Founded in 2008 by 

the International Design Center Berlin (IDZ), the UX Design Awards have been recognizing 

outstanding user experiences since 2015. The awards are continuously evolving to become an 

international online/offline community platform for promotion, networking, and knowledge sharing 

in the UX and experience fields. 

 

We offer a diverse role in a small team with flat hierarchies, independent work, and exciting 

challenges. 

 

Your Responsibilities 

As part of the UX Design Awards project management team, you will be responsible for: 

 

• Planning and executing the competition through all award phases 

• Supporting participant acquisition 

• Communicating with and assisting participants (English/German) – maintaining contact, 

reviewing and processing application materials, verifying invoices, preparing and sending 

competition documents, and producing and shipping winner materials 

• Maintaining the award website and the registration portal for participants (English) 

• Editorial tasks (film/image/text editing in English) 

• Planning and execution of social media campaigns, including creation of motion/image creatives 

• Supporting the planning and realization of online and live events – talks, webinars, winner 

announcements, jury sessions (English) 

• Potentially moderating online events (English) 

• Collaborating with external teams (PR, graphic design, programming, trophy production, event 

production) 

• Supporting project leadership and the team in the overall concept and development of the 

awards (content, formats) as well as controlling 

• Guiding and collaborating with a project assistant 

http://www.ux-design-awards.com/
http://www.idz.de/en
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Additional Responsibilities at IDZ 

 

• Assisting in the conception, planning, and execution of live/remote member events (2–3 per 

year) and a bi-annual conference at InnoTrans. 

• Managing design tasks for IDZ (digital creatives, presentations, and print materials if needed) 

 

Your Profile 

You work independently and responsibly, with (initial) experience in project management and/or 

community management. You are precise, goal-oriented, and bring in your own ideas. You excel at: 

 

• A completed degree in cultural management, design, marketing, communication, or similar. 

Practical experience in these fields is a plus. 

• Initial experience in project work and event organization 

• Familiarity with MS Office, project management tools (Asana, GitHub), web CMS, image/video 

editing software (Adobe CS, Canva, DaVinci, Premiere), CRM/email tools 

• Excellent English and German skills 

• Strong communication and teamwork skills 

• High level of responsibility and commitment 

• Ability to work independently in a flexible structure 

• Interest in design and UX topics 

 

We Offer You 

 

• Immediate responsibility 

• A fixed employment contract with an annual gross salary of €36,000–€39,000 for 40 hours per 

week 

• Flexible working hours, a permanent workspace with remote work options 

• A diverse role in a small team with short decision-making paths and flat hierarchies 

• Equal collaboration and a friendly working atmosphere 

• Networking opportunities with fascinating people and partners from Germany and abroad 

• The chance to contribute your ideas and actively shape the development of the UX Design 

Awards and IDZ, along with its formats 

 

Application 

We don't check boxes – we are excited to meet you! Please send a PDF with a short cover letter,  

CV, references, salary expectations, and your possible start date to:  

 

Mr. Ake Rudolf, IDZ Lead: ake.rudolf@idz.de | For urgent questions: +49 (0)30 61 62 321-16 

 

We may conduct interviews on an ongoing basis. Unfortunately, we cannot reimburse expenses related to the 

application process. 

https://www.idz.de/en/projects/member-circles.html
https://www.idz.de/en/projects/designforum.html
mailto:ake.rudolf@idz.de

